



2 de abril de 2020

### COMUNICADO DE PRENSA

#### **Trujillo Alto entrega alimentos a personas de mayor edad**

*Durante la emergencia la Administración Municipal ha centrado esfuerzos por el bienestar y seguridad de las personas de edad avanzada.*

Trujillo Alto- El pasado miércoles, 1 de abril de 2020, el Gobierno Municipal Autónomo de Trujillo Alto entregó más de 200 compras de alimentos a personas de la tercera edad. Estos, participantes del Centro de Envejecientes y del Programa Nutrición en el Hogar.

“Esta es la segunda entrega de compra de alimentos que realizamos a los participantes del centro, muchos de ellos dependen de las ayudas que el municipio les brinda y no los vamos a dejar solos. A su vez, en la Oficina Municipal para el Manejo de Emergencias estamos haciendo un esfuerzo titánico recolectando y empackando alimentos para salir a distribuir esta semana cientos de compras a los envejecientes que hemos identificado en la comunidad”, expresó el alcalde José Luis Cruz.

El alcalde explica que durante la entregas, el personal del municipio está tomando todas las medidas de protección y seguridad necesarias con el propósito de velar por el bienestar de las personas de mayor edad.

**###**